

■ Was war los im Dahlienhof in Wattenbek

Erste Frühlingszeichen

Jetzt, Anfang März, erwacht so langsam auch bei uns im Norden der Frühling. Die Temperaturen steigen – zumindest am Tage – auf zweistellige Grade, die Luft hat sich verändert, die Sonne scheint mehr, öfter und inten-

siver, die mutigsten Krokusse trauen sich aus der Erde, erste Zugvögel sind zurück, es ist vermehrt Gezwitscher zu vernehmen, Knospen beginnen zu sprießen ... und alle „Dahlienhofer“ freuen sich – der Frühling

ist da! Endlich kann man wieder raus, auch mal etwas länger draußen sitzen, die Sonne genießen oder einen Spaziergang wagen, ohne gleich angezogen sein zu müssen, wie Roald Amundsen auf seinen Expeditionen. 😊



Fasching

Am 28.02. feierten wir schon den 2. Fasching ohne Angehörige, leider. Trotz dessen hatten wir viel Spaß, feierten, sangen gemeinsam und tanzten zu Schlagermusik. Die Betreuung trat mit Sketchen auf und hatte auch Büttreden vorbereitet.

So wurde es, mit Lachen, Bowle und Livemusik, ein feuchtfröhlicher, gemütlicher und lustiger Nachmittag.



8. März – Internationaler Frauentag

Zum Frauentag gab es einen kleinen Sektempfang, für Abstinenzler alternativ Orangensaft, in gemütlicher Runde. Natürlich gingen auch die anwesenden Herren nicht leer aus. Als kleine Aufmerksamkeit erhielt jede Dame eine Tulpe.

■ EL & Beschäftigung

